

西中学校だより



一本の樹

校訓 しなやかに すこやかに

令和5年4月10日
第1号
上尾市立西中学校長
宮田 純生

『西中学校に着任いたしました よろしくお願いたします』

校長 宮田 純生

桜花爛漫の言葉が実感できる春となりました。本校の敷地内の草木も美しい花が咲き、新学期を迎えております。4月1日より、前任の佐々木智美校長に代わり上尾市立西中学校の校長として着任いたしました宮田純生でございます。

前任の原市中学校長のときから、西中学校の生徒は元気でよくあいさつをしてくれたり、大会等でも一生懸命にプレーしたりする姿を見ることができました。

また、研究授業等で参観に訪れた際にも生徒が集中して授業に取り組んでいました。

西中学校は、校訓として「しなやかに すこやかに」、生徒の合言葉は「西中プライド」を掲げています。

春季休業中に部活動に参加していた生徒が初めて会ったにもかかわらず笑顔で大きな声であいさつをしてくれました。校訓や合言葉が実際の教育活動に生かされている素晴らしい学校です。

校長としてもこの校訓や合言葉を学校経営の柱として、学校教育目標を継承し教育活動に取り組んでまいります。

今年度は、1年生183名、2年生167名、3年生181名、合計531名でのスタートとなります。一人一人が学校に居場所を持ち明るく元気に登校できる学校を目指してまいります。

中学生は様々な可能性を秘めています。その生徒一人一人が夢と希望を持ち、頑張ることを誇りに思える学校生活を送ることができるように、教育活動を進めてまいりますので、保護者、地域の皆様には学校教育について、今後とも御協力と御支援をお願いいたします。



令和5年度 このような学校を目指します！

学校教育目標 よく考える生徒 心豊かな生徒 よく働く生徒

●目指す学校像

よき社会人になるための基礎を築く学校

- ・西中でよかったと誇れる学校
- ・信頼される学校
- ・明るく活気のある学校

●目指す生徒像

心豊かで努力する生徒)

- ・自ら進んで学び、将来の夢に向かって、今を大切に努力する生徒
- ・思いやりの心を大切にして、自分の行動に責任を持つ生徒
- ・心身ともに健康で、何事にも根気強く挑戦して成し遂げる生徒

●目指す教師像

頼もしいと信頼される教師

- ・わかる授業を実践する教師
- ・生徒の意欲を引き出す教師
- ・誠意と熱意のあふれる教師

学校HPにて生徒の活動の様子等の情報発信をしています

<http://www.city.ageo.lg.jp/site/nishi-juniorhighschool/>